

Cirujanos estadounidenses separan a siameses unidos por la cabeza



Dos gemelos de 13 meses que estaban unidos por la cabeza fueron separados este viernes por un equipo estadounidense durante una operación de 16 horas en el hospital infantil Montefiore Medical Center de El Bronx, Nueva York.

A través de esta cirugía de separación de cráneos, la número 59 desde la primera registrada en el mundo en el año 1952, los médicos reconstruyeron las cabezas y tejidos de los gemelos Jadon y Anias McDonald, residentes en Coal City, Illinois.

Según el experto en cirugía de cráneo, James Goodrich, quien estuvo al frente del equipo, ahora sólo el tiempo dirá si realmente la intervención fue un éxito absoluto.

Los siameses son aquellos gemelos cuyos cuerpos siguen unidos después del nacimiento y esto ocurre a nivel mundial en uno de cada 200 mil nacimientos.

Solo el 50 por ciento de los casos nacen vivos y un 75 pertenecen al sexo femenino, señalan los expertos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/108798-cirujanos-estadounidenses-separan-a-siameses-unidos-por-la-cabeza>



Radio Habana Cuba